



げやきっ子

令和3年6月30日
六栄小学校だより
第7号
校長 下田 真壽
0968(78)0705

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

水泳指導スタート

23日(水)より、感染防止対策を徹底した上で水泳指導を始めました。主な感染対策は以下のとおりです。

- ・更衣、移動が他学年・学級と重ならない時間割。
- ・着替えるときも、換気、距離をとってマスク着用。
- ・移動中もマスク着用。
- ・プールサイドではポイントに立つ。
- ・プール内でも距離をとる。
- ・声を出さない。
- ・シャワー後体を拭いたらマスク着用。



【プールサイドのポイント】

声を出さないように指導していますが、難しい場面もあります。子どもたち、先生方ともに制限が多い中で頑張っています。

また授業時には、町教育委員会からの要請で(株)エムアンドエムの松永さん(月～水)北原さん(木金)が、監視に入ってくださいます。

タブレット活用中

本年度より、学年の実態に応じてタブレットを活用した授業を行っています。



【左】4年生外国語の授業です。好きな曜日と理由などをタブレットを使って伝え合います。子どもたち同士教え合っています。



【右】5年生社会科の授業です。調べ学習でタブレットを使います。

国語科研究授業

学校には週に1回「校内研修」の時間があります。

指導者の授業力向上及び指導理論等を学ぶことを目的としています。本年度は、昨年度に引き続き国語科指導の研究を行っています。

25日(金)に4年1組が研究授業を行い全職員で参観しました。子どもたちは自ら立てた課題(「わたしの問い」と呼びます)を、協働的な学習を通して解決し、学びを深めていきました。

協働学習の中では、国語辞典を開いて言葉の意味を調べるなど、主体的・意欲的に学ぶ姿が見られました。

